



seit 1937

Mühlviertler Hof Gasthof Geirhofer

Gasthof, Restaurant

Hauptstraße 10
4311 Schwerberg

Telefon: 07262/61262
Telefax: 07262/61262-7
Internet: www.gasthof-geirhofer.at
E-Mail: info@gasthof-geirhofer.at



Christian u. Anita Geirhofer

Mühlviertler Hof – Wir z' Haus

Der Mühlviertler Hof befindet sich seit dem Jahr 1937 im Familienbesitz. 1965 übernahm Josef Geirhofer das Wirtshaus. Gemeinsam mit seiner Frau führte er den Betrieb bis 1991. Verschiedenste Umbauten und Zubauten ließen den Gasthof bis zu dieser Größe wachsen. Im Jahr 1991 übernahm der heutige Geschäftsführer, Christian Geirhofer, den Betrieb von seinem Vater Josef.

1995 entstand durch den ersten Umbau die „Mühlviertler Stuben“, im Jahr 2002 wurde nach dem Hochwasser das „G'wölb“ errichtet und der Festsaal modernisiert.

Anita Geirhofer unterstützt ihren Mann seit dem Jahr 1994 tatkräftig im Unternehmen und auch die beiden Söhne Daniel und Philipp sorgen für spannende und lustige Momente.

Der gemütliche alte Eichenstammtisch bildet den Kern der urigen Wirtsstube. Hier kann so mancher Abend bei einem guten Gläschen und in angenehmer Gesellschaft etwas länger dauern.

Der angeschlossene Restaurantraum bietet bei Familien- oder Firmenfesten

Platz für bis zu 30 Personen.

Dazu gibt es noch das Gwölb – 40 Sitzplätze, das elegante, gemütliche Restaurant im Hause Geirhofer.

Der Festsaal ist der ideale Ort für alle Veranstaltungen. Der Saal vermittelt gediegene Festlichkeit mit besonderem Flair für Familienfeste oder auch offizielle Anlässe.

„Wir z' Haus lautet unser Motto für ein paar nette Stunden in unserem Gasthof. Traditionelle Wirtshauskultur, familiäre und gemütliche Atmosphäre, unsere gehobene gutbürgerliche Küche genießen und dazu g'schmackige Getränke. Sich in unserer Stub'n wohlfühlen, entspannen, miteinander reden, Freund sein und Feste feiern ist die Philosophie unseres Hauses“, so Christian Geirhofer.

